



LOVERIDE SWITZERLAND COMMITTEE

Medienmitteilung zum heutigen Love Ride 25

—

Sonntag, 7. Mai 2017, 17 Uhr

Der Love Ride Switzerland, dessen Ziel es ist, Menschen mit einer Muskelerkrankung oder einer Behinderung zu unterstützen, hat es an seiner heutigen Jubiläumsausgabe aufs Neue geschafft, trotz regnerischem Wetter und kühlen Temperaturen zahlreiche Besucher anzulocken: Zirka 1250 Motorräder aller Marken und gut 2500 Besucher wurden gezählt. Und, besonders erfreulich: 165 Menschen mit einer Muskelerkrankung oder einer Behinderung konnten auf den Ride out, die rund 60 Kilometer lange Ausfahrt, mitgenommen werden.

Für alle Betroffenen, die mitfahren wollten, wurde eine Mitfahrgelegenheit gefunden! Ein herzliches Dankeschön an alle Seitenwagen- und Trikefahrer, die dies möglich gemacht haben. Denn der Ride out ist für viele Betroffene, die meistens im Rollstuhl sitzen und deren Bewegungsfreiheit in der Regel stark eingeschränkt ist, das grosse Highlight dieses in Europa einzigartigen Benefizevents.

Aufgrund des Regens war es unserem diesjährigen Love Ride Eagle, der 15-jährigen Janine Meier aus Tann im Zürcher Oberland, lieber, auf die Teilnahme am Ride out zu verzichten. Doch auf den ersten Metern war sie trotzdem dabei, führte den Tross mit ihrem elektrischen Rollstuhl an. Der sogenannte Eagle ist jeweils ein Jahr ab dem Event Botschafter des Love Ride.

Die Spendensumme

Eine weitere wichtige Zahl einer jeden Love-Ride-Ausgabe ist die Spendensumme: Dazu Robert van der Ploeg (Ressort Treasury im Love Ride Committee): „Trotz den widrigen Wetterbedingungen rechnen wir damit, die 100'000-Franken-Marke zu knacken!“

Zwei Flugshows zum Jubiläum

Der Love Ride ist nicht nur ein Biker- sondern auch ein Familienanlass, der für jeden etwas bietet. So erwartete die Besucher auch in diesem Jahr ein vielfältiges Rahmenprogramm. Das Jubiläums-Highlight

stellten die beiden Flugshows dar: Das PC7-Team und die Super-Puma-Display-Show sorgten für Hochspannung auf dem Dübendorfer Flughafen. Auch sie trotzten den Wolken am Himmel!

Für noch mehr atemberaubende Action sorgte der „Freestyle Verein Swiss“. Für den Jubiläums-Love-Ride liessen es die beiden Zürcher Oberländer Vivian Gantner und Mike Pfister extra krachen! Mit Tricks wie „Flip“ oder „Whip“ beeindruckten sie selbst die härtesten Biker.

Musikalischer Höhepunkt war diesmal die Schweizer Rock-Gruppe „Callaway“ mit Special-Guest Marc Storage, dem Leadsänger von Krokus. Ferner liessen „Urs Matravers & Band“ (Rock – CH), „Red Lizard“ (Blues-Rock – CH), „Posh“ (Rock – CH) und „Boppin’B“ (Rock’n’Roll – D) den Bühnenboden erzittern.

Sponsoren machen es möglich

Ohne Sponsoren und Hunderte freiwillige Helfer wäre ein Benefizanlass wie der Love Ride nicht durchführbar. Bruno Leutwyler, Chairman des Love Ride Committee, sagt am Ende der gelungenen, unfallfreien Jubiläumsausgabe dieses einzigartigen Benefizevents: „Im Namen aller Menschen mit einer Muskelerkrankung oder Behinderung und aller Besucher möchten wir uns insbesondere bei den Hauptsponsoren Harley-Davidson Switzerland, Victorinox, Polo Motorrad Schweiz sowie Liqui Moly, unseren Co-Sponsoren TCS Training & Events sowie Medica und unseren Medienpartnern Radio ZÜRisee, TÖFF-Magazin und Moto Sport Schweiz herzlich bedanken. Aber genauso möchten wir uns bei allen anderen bedanken, die erneut mitgeholfen haben, diesen Event auf die Beine zu stellen – ganz besonders den vielen freiwilligen Helfern, denn auch ohne sie wäre der Anlass so nicht zu schaffen. Ihr seid grossartig und wir freuen uns auf weitere 25 Jahre Love Ride! ”

Love Ride 26 – 2018

Die 26. Ausgabe des Love Ride Switzerland findet am Sonntag, 6. Mai 2018, wiederum auf dem Flugplatzgelände Dübendorf ZH statt.

Pressekontakt bei Rückfragen:

Dimitri Hüppi, Communications & Print, dimitri.hueppi@loveride.ch, Tel. +41 79 777 89 94